



La Usal elige a los dos grupos que tocarán en su Feria de Bienvenida

E. A. S.
SALAMANCA

El jurado del Concurso de Grupos Musicales para el Concierto de Bienvenida de la Universidad de Salamanca ha elegido a los grupos salmantinos No Cantes Victoria y Mess of Skirts para actuar en el recital que tendrá lugar el próximo día 29, en el marco de la tradicional Feria de Bienvenida para los estudiantes de nuevo ingreso de la institución académica salmantina.

Las formaciones No Cantes Victoria y Mess of Skirts se impusieron entre un total de 13 grupos musicales que habían presentado sus maquetas al concurso, auspiciado por el Vicerrectorado de Estudiantes. A esta convocatoria podía presentarse cualquier grupo, de cualquier estilo de música, con el único requisito de que entre sus integrantes hubiese al menos un estudiante de la Universidad de Salamanca. Dave Dagomsa e Inblauk han sido las formaciones elegidas como suplentes.

Cada banda dará un concierto de 45 minutos y recibirá 500 euros de premio. ■